
VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N° 7 
Anno Scolastico 2021/2022 

Triennio 2021 - 2024 
  
Il giorno 21 giugno 2022 alle ore 18,00 in presenza presso l’Ufficio di 
Presidenza in via General Cabrera 12, San Maurizio Canavese e con 
possibilità di collegarsi da remoto attraverso “Microsoft Teams” si riunisce il 
Consiglio di Istituto convocato con comunicazione prot.n. 0003892/II.1 - U 
del 15/06/2022, per discutere i seguenti argomenti all’ordine del giorno: 
 
1) Lettura e approvazione verbale Consiglio di Istituto precedente; 

2) Delibera relazione stato di attuazione del Programma Annuale 2022 a 

giugno 2022;  

3) Delibera decreto cumulativo delle variazioni di bilancio relative al primo 

semestre 2022; 

4) Delibera quote scolastiche assicurazione, copie, diario, PTOF, relative 

all’anno scolastico 2022/2023; 

5) Aggiornamento membri Giunta Esecutiva; 

6) Delibera PON FESR “Promuovere il superamento degli effetti della crisi 

nel contesto della pandemia di COVID-19 e delle sue conseguenze sociali e 

preparare una ripresa verde, digitale e resiliente dell’economia” - Azione 

13.1.3 – “Edugreen: laboratori di sostenibilità per il primo ciclo”; 

7) Candidatura PON FSE Socialità, apprendimenti, accoglienza - 

“Realizzazione di percorsi educativi volti al potenziamento delle competenze 

delle studentesse e degli studenti e per la socialità e l’accoglienza” prot. n. 

33956 del 18/05/2022; 

8) Candidatura PON FESR “Promuovere il superamento degli effetti della 

crisi nel contesto della pandemia di COVID-19 e delle sue conseguenze 

sociali e preparare una ripresa verde, digitale e resiliente dell’economia” - 

Azione 13.1.5 – “Ambienti didattici innovativi per le scuole dell’infanzia”; 

9) Domanda di partecipazione all’Avviso Pubblico “Misura 1.4.1 - 

ESPERIENZA DEL CITTADINO NEI SERVIZI PUBBLICI” PA DIGITALE 

2026; 

10) Varie ed eventuali. 

 
Presiede la seduta: il Presidente Sig. CALABRESE Massimo. 
 
Svolge mansioni di segretario: la Prof.ssa TEPPA Daniela. 
 
Risultano assenti: la signora PANETTA Gabriella.  
 
 
Punto 1 
Prende la parola il Presidente Dott. Calabrese che propone di procedere alla 
votazione del verbale della seduta precedente. Il Verbale è approvato 
all’unanimità. 
 
Punto 2 
Il DSGA dottor Biagio FIORILLO presenta la relazione dello stato di stato di 
attuazione del Programma Annuale 2022 al 10 giugno 2022. Ci si sofferma 



sulla situazione dei versamenti delle quote a carico delle famiglie mettendo 
in risalto il mancato versamento di numerose quote in particolare per 
l’assicurazione degli alunni, le copie, i diari, le uscite e i progetti PTOF. Il 
presidente del Consiglio chiede di sollecitare il versamento delle quote 
mancanti, perché se il problema è relativo alla modalità di pagamento 
bisogna superarlo e aggiunge che essendo versamenti liberali bisogna far 
leva sull’importanza del versamento per il buon funzionamento dell’Istituto. 
Si suggerisce, in prossimità delle uscite o degli eventi, di sollecitare il saldo 
delle quote non versate. 
Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità. 
 
Punto 3 
Il DSGA presenta le variazioni di bilancio relative al primo semestre 2022. Il 
Consiglio delibera all’unanimità 
 
Punto 5 
Il Presidente del Consiglio comunica che la signora Tomaino Antonella 
sostituisce la signora Scano nella Giunta Esecutiva per la componente 
genitori. Il Consiglio prende atto della variazione. 
 
Punto 4 
In relazione al punto relativo alle quote scolastiche assicurazione, copie, 
diario, PTOF, relative all’anno scolastico 2022/2023, il DSGA fa presente che 
per le famiglie che hanno erroneamente eseguito più versamenti nel corrente 
anno scolastico 2021/2022 le quote in eccedenza verranno ribaltate all’anno 
2022/2023 pertanto le quote PTOF delle suddette famiglie saranno inferiori 
rispetto a quanto verrà deliberato dal Consiglio come già avvenuto in 
passato. In merito alle quote PTOF si propone di mantenere le stesse degli 
anni precedenti: Assicurazione € 10,00 tutti gli ordini di scuola; Scuola 
dell’Infanzia Bambini 3 aa (1° anno di scuola) copie € 2,50 e PTOF € 22,50 
Bambini 4 aa e 5 aa (2° e 3° anno di scuola) copie € 2,50 e PTOF € 37,50; 
euro, Scuola Primaria Classi I, II e III diario € 3,50 e PTOF € 41,50, Classi 
IV e V diario € 3,50 e PTOF € 46,50, Scuola Secondaria di primo grado 
diario € 3,50 e PTOF € 54,50. I docenti fanno presente che essendo rincarati 
i costi del trasporto sarà probabile che dovranno essere ridotte le proposte 
di uscite. La componente genitori propone di richiedere una quota aggiuntiva 
PTOF in base agli aumenti e alle necessità che si presenteranno con 
l’impegno di comunicare con molta chiarezza tale possibilità alle famiglie. Il 
Presidente richiede che la procedura venga comunicata e spiegata con 
estrema chiarezza e nel dettaglio a tutti i genitori, per evitare polemiche. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Punto 6 
La Dirigente Scolastica comunica che è stato vinto il PON FESR 
“Promuovere il superamento degli effetti della crisi nel contesto della 
pandemia di COVID-19 e delle sue conseguenze sociali e preparare una 
ripresa verde, digitale e resiliente dell’economia” - Azione 13.1.3 – 
“Edugreen: laboratori di sostenibilità per il primo ciclo” e suggerisce di 
scegliere tra le proposte che coinvolgano tutti i gli alunni del primo ciclo 
escludendo la possibilità di privilegiare una sola scuola ma procedendo alla 
realizzazione di un progetto che coinvolga tutti i plessi dell’istituto e che 
possa essere utilizzato da tutti gli alunni del primo ciclo, le scuole 
dell’Infanzia sono escluse. 
Il Consiglio delibera all’unanimità. 
 



Punto 7  
La Dirigente Scolastica porta a conoscenza del Consiglio di Istituto che è 
stata presentata la candidatura al PON FSE Socialità, apprendimenti, 
accoglienza - “Realizzazione di percorsi educativi volti al potenziamento 
delle competenze delle studentesse e degli studenti e per la socialità e 
l’accoglienza” prot. n. 33956 del 18/05/2022 e comunica che al momento 
siamo in graduatoria, ma non tra i vincitori. 
 
Punto 8 
La Dirigente Scolastica porta a conoscenza del Consiglio di Istituto che è 
stata presentata la candidatura al PON FESR “Promuovere il superamento 
degli effetti della crisi nel contesto della pandemia di COVID-19 e delle sue 
conseguenze sociali e preparare una ripresa verde, digitale e resiliente 
dell’economia” - Azione 13.1.5 – “Ambienti didattici innovativi per le scuole 
dell’infanzia” e comunica che al momento non ci sono informazioni. 
 
Punto 9 
La Dirigente Scolastica porta a conoscenza del Consiglio di Istituto che è 
stata presentata la domanda di partecipazione all’Avviso Pubblico “Misura 
1.4.1 - ESPERIENZA DEL CITTADINO NEI SERVIZI PUBBLICI” PA 
DIGITALE 2026; per la sistemazione e rigenerazione del sito dell’Istituto, si 
è in attesa di un riscontro. Il Presidente del Consiglio e la signora Marabotto 
chiedono che vengano messe sul sito le informazioni con maggiore 
sollecitudine e non a ridosso delle scadenze per evitare polemiche da parte 
delle famiglie. Sottolineano che il sito è il canale ufficiale per comunicare e 
far conoscere le iniziative dell’Istituto. La Dirigente conferma la sua 
disponibilità ad operare in tal senso. 
 
Punto 10 
La Dirigente Scolastica comunica che l’ente gestore della palestra della 
scuola Remmert chiede l’autorizzazione ad utilizzare la palestra durante 
l’estate. I componenti del Consiglio approvano la concessione riservandosi 
di chiedere che venga riconsegnata in pulita e in condizioni ottimali per 
l’attività didattica. 
 
La seduta termina alle ore 19:20. 
 
     Il segretario                 Il Dirigente Scolastico              Il Presidente 
Prof.ssa Daniela TEPPA           Prof.ssa Cristina GHIONE        Sig. Massimo CALABRESE 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


